
4 Pièces

90 m²

Réf. 4390-LLE.

470 000 €

Marseille 4Eme
Maison à vendre (13004)
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L'Office  Immobilier  de  Marseille  4e,  vous  présente  à  la  vente  cette

maison  avec  sa  cour  intérieur  et  son  garage  attenantSituation  et

contexte :Située dans le quartier résidentiel de Montolivet, cette maison

bénéficie  d'une  situation  calme  tout  en  étant  à  proximité  des

commodités  et  transports  en  commun.Description  intérieure

:Entièrement  rénovée en 2020 avec des matériaux de qualité,  ce type

4,  actuellement  configurée  en  T3,  offre  environ  88  m²  de  surface  .Le

rez-de-chaussée  comprend  une  entrée,  un  dégagement,  une  salle

d'eau,  des  toilettes  séparées  et  deux  chambres  donnant  sur  un

extérieur ...

The  Marseille  4th  Real  Estate  Office  presents  for  sale  this  house  with  its  interior

courtyard and adjoining garage.Situation and context:Located in the residential area

of  Montolivet,  this  house  benefits  from  a  quiet  location  while  being  close  to

amenities  and  public  transport.Interior  description:Completely  renovated  in  2020

with quality materials, this type 4, currently configured as a T3, offers approximately

88  m²  of  surface  area.The  ground  floor  includes  an  entrance,  a  hallway,  a

bathroom, separate toilets and two bedrooms opening onto a private exterior facing

south-east.Upstairs, a ...
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